

# *Alto dirigente de las FARC-EP se declara en huelga de hambre*

---



Bogotá, 27 jun (RHC) El comandante y miembro del Estado Mayor Central de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia - Ejército del Pueblo (FARC-EP), Jesús Santrich, se declaró en huelga de hambre como protesta por el incumplimiento del Estado en la liberación de presos del grupo insurgente, en el marco de la ley de amnistía.

"La falta de voluntad política en el cumplimiento de lo pactado en La Habana ha sido la constante del Gobierno Nacional y las ramas del poder", dijo Santrich en un video publicado en su Twitter.

Santrich aseveró que la huelga de hambre será "hasta que el Estado cumpla con el compromiso de liberar a los prisioneros y prisioneras de integrantes de la FARC-EP".

Explicó que tras seis meses de firmada la Ley de Amnistía e Indultos, solo 832 de los 3.400 presos de las FARC-EP han sido beneficiados, refiere Telesur.

El comandante insurgente señaló que la Oficina del Alto Comisionado para la Paz se ha demorado en la entrega de las certificaciones a los miembros de las FARC-EP, lo que retrasa los procesos de amnistía.

Santrich también señaló a jueces y fiscales de incumplir con sus funciones y negar los beneficios de amnistía a los miembros de la insurgencia que los han solicitado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133862-alto-dirigente-de-las-farc-ep-se-declara-en-huelga-de-hambre>



**Radio Habana Cuba**